

ADMINISTRACION DE PERSONAL

LA IMPORTANCIA DE LOS RECURSOS HUMANOS EN UNA EMPRESA

Por: Gladys Alemañy
ADMV

Analizando la Semana de Administración de Personal, el Departamento de la Vivienda, a través de la Secretaría de Recursos Humanos y Servicios Auxiliares, cuenta con un personal que asesora a todos los empleados del Departamento de la Vivienda que se lo soliciten. Orientándolos en relación a sus derechos y responsabilidades.

Recursos Humanos es la base, la fuerza, el incentivo, el estímulo y la ayuda increíble a la fase personal y emocional del empleado. Dispone de la División de Orientación, quien aclara cualquier duda en relación a los beneficios de los empleados, como Retiro, Planes Médicos, Asociación de los Empleados del Estado Libre Asociado y otros. Un Dispensario Médico que presta servicios de primeros auxilios, con unas enfermeras muy amables y consagradas.

Ofrece charlas, conferencias, seminarios que ayudan en la auto-estima del empleado y lo capacitan para adquirir mejores conocimientos. La División de Capacitación, Evaluación y Motivación que ha implantado un Sistema de Evaluación y Motivación de Empleados, en la Oficina del Secretario, sus Oficinas Adscritas y Secretarías.

El Programa PAE es una alternativa de ayuda para empleados que usan alcohol y pastillas tranquilizantes que los afectan en su conducta.

2

Recursos Humanos ofrece beneficios y servicios. Anualmente ofrece clínicas de mamografía, periódicamente en su calendario de actividades tiene presente los cumpleaños del personal. Celebra convocatorias para puestos de diferentes nominaciones, a nivel profesional y vocacional. Dispone de un Centro de Cuidado Diurno para los hijos de los empleados que son cuidados y educados con mucho amor, por un personal docente, capacitado, dedicado y cariñoso con los niños.

Recursos Humanos y Servicios Auxiliares, pendiente siempre de la comodidad y facilidad para todos los empleados, tramita al Banco los cheques de los empleados que lo soliciten a través del Depósito Directo. Así de esta manera, no tienen que hacer largas filas para depositar su cheque. También dispone de servicios de mensajería motorizada y códigos individuales que están en proceso gradual de estar funcionando en otras secretarías y agencias adscritas al Departamento de la Vivienda.

Ya se disponen de teléfonos públicos en los pisos y próximamente los visitantes audio-impeidos a través de un Sistema TLD diseñado especialmente para ellos.

En esta Semana y siempre debemos sentirnos muy orgullosos de disponer de una Secretaría con un caudal maravilloso de un valioso personal, que es tan importante disponer para una buena y excelente Administración Pública.